
К.Бакиев  заявил
зампредседателю КНР: « У нас
создалась  хорошая  база,
экономические  отношения
получили большой прорыв»
В  рамках  своей  поездки  в  г.Астана  на  инаугурацию  главы
Казахстана  Нурсултана  Назарбаева,  президент  Кыргызстана
Курманбек Бакиев встретился с заместителем председателя КНР
Цзэн Циньхуном.

В  ходе  встречи  стороны  обсудили  вопросы  двусторонних
отношений.  К.Бакиев  заявил:  «Мы  большое  значение  придаем
именно сотрудничеству в области экономики». Глава государства
отметил,  что  очень  важное  значение  для  Кыргызстана  имеет
строительство автодороги Ош-Сары-Таш-Иркештам.

«В  последнее  время  достаточное  внимание  уделяется  нашим
экономическим отношениям, и это еще раз тесно связывает наши
отношения»,- подчеркнул К. Бакиев.

Президент  отметил,  что  было  бы  целесообразным  возобновить
работу кыргызско-китайской комиссии. «Хотелось бы подчеркнуть,
чтобы наши отношения развивались именно в области экономики и
производства»,- заявил К.Бакиев.

Далее,  глава  государства  отметил.  что  предыдущие  годы
двусторонних взаимоотношений показали, что у сторон создалась
хорошая база, экономические отношения получили большой прорыв.
По  словам  К.Бакиева.  большое  внимание  уделяется  и
гуманитарному сотрудничеству. «Мы готовы провести дни культуры
Китая в Кыргызстане».- сказал президент Кыргызстана.

К.Бакиев также отметил эффективное сотрудничество Кыргызстана
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и Китая в рамках Шанхайской организации сотрудничества (ШОС).
«После  24  марта  2005  года  Кыргызстан  выполнял  все  свои
международные обязательства, и будет дальше их выполнять»,-
заявил глава государства.

«Я выражаю уверенность, что саммит ШОС в Шанхае пройдет на
высоком уровне, и Кыргызстан будет делать все в рамках своих
международных  обязательств.  Прошу  вас  передать  мои  самые
наилучшие пожелания Председателю КНР Ху Цзиньтао»,- отметил К.
Бакиев.

«Китайская сторона придает большое значение сотрудничеству с
Кыргызстаном. Мы рассматриваем Кыргызстан как основного своего
партнера в Центрально-Азиатском регионе. За 14 лет отношений
между  нашими  странами  заложен  хороший  фундамент  в  самых
различных  отношениях.  Мы  успешно  урегулировали  пограничный
вопрос»,- Ц.Циньхун.

«Вы  многократно  заявляли,  что  отношение  с  Китаем  является
ключевым в вашей внешней политике, и мы высоко оцениваем это.
Как вы верно отметили, в июле прошлого года здесь состоялась
ваша  встреча  с  председателем  КНР  Ху  Цзиньтао  и  она  дала
дополнительный  новый  стимул  в  наших  отношениях»,-  отметил
зампредседателя КНР.

Он также сказал: «Отрадно отметить, что особенно динамично
развиваются наши торгово-экономические отношения и Кыргызстан
стал  вторым  по  величине  торговым  партнером  Китая  в  ЦА
регионе».

Касаясь отношений в рамках ШОС, зампредседателя КНР отметил,
что Кыргызстан как один из учредителей Организации внес и
вносит  большой  вклад  для  становления  и  развития  этой
организации и это высоко оценивается китайской стороной».

«В этом году предстоит саммит ШОС в Шанхае. Председатель КНР
Ху Цзиньтао передал сердечный привет и выразил надежду на
встречу с вами на саммите ШОС»,- сообщил Ц. Циньхун.
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